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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  

Abgeordnete Björn Försterling, Susanne Victoria Schütz und Sylvia Bruns (FDP) 

Abbau Sanierungsstau an niedersächsischen Hochschulen 

Anfrage der Abgeordneten Björn Försterling, Susanne Victoria Schütz und Sylvia Bruns (FDP) an 
die Landesregierung, eingegangen am 06.06.2018  

 

Viele Gebäude der Hochschulen in Niedersachsen haben Sanierungsbedarf an Fassaden und Dä-
chern, im Innenraum oder beim Brandschutz. Zudem besteht ein höherer Raumbedarf angesichts 
des Aufwuchses der Studierendenzahlen in den letzten Jahren. 

Folglich melden die Hochschulen dem Land einen Sanierungsstau und äußern konkrete Wünsche 
zu Sanierungen und Neubauvorhaben. 

1. Wie groß ist der Sanierungsbedarf an den einzelnen Hochschulen, der dem Land bekannt ist 
(bitte für jede Hochschule einzeln den gemeldeten Bedarf [und wofür genau] angeben)? 

2. Welche Zusagen zu den angegebenen Sanierungen haben die Hochschulen jeweils vom 
Land bereits bekommen? 

3. Welche Neubauvorhaben sind dem Land an den einzelnen Hochschulen bekannt (bitte nach 
Hochschulen getrennt angeben, Stand der Planung bitte skizzieren)? 

4. Welche Zusagen für welche Neubauten gibt es vonseiten des Landes an die einzelnen Hoch-
schulen bereits? 

5. In welcher Reihenfolge plant die Landesregierung, die einzelnen Projekte anzugehen? Wo 
liegen die Prioritäten vorbehaltlich plötzlich auftretender Schadensfälle? 

6. Sind an den niedersächsischen Hochschulen die Brandschutzstandards gemäß § 14 NBauO 
flächendeckend gewährleistet? 

7. Ist in allen Gebäuden der niedersächsischen Hochschulen flächendeckend im Sinne der In-
klusion die Barrierefreiheit gewährleistet? 

 

(Verteilt am 08.06.2018) 
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